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Untersuchungszeiten:   
Montag bis Mittwoch  
und Freitag

8:00 bis  
11:00 Uhr

Donnerstag 13:00 bis  
16:00 Uhr

und nach Vereinbarung

Erreichbarkeit:   
Montag bis  
Donnerstag

8:00 bis  
15:30 Uhr

Freitag 8:00 bis  
12:30 Uhr

U-Bahn/Bus-Haltestelle Aegidientorplatz:
U-Bahn-Linien 1, 2, 4, 5, 6, 8, 11
Bus-Linien 120, 100, 200

U-Bahn-Haltestelle Schlägerstraße:
U-Bahn-Linien 1, 2, 8

E-Mail:  
tuberkulose@region-hannover.de
www.hannover.de/tuberkulose
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Öffnungs-Zeiten:

Sie können uns auch anrufen.
Telefon: 05 11 - 61 62 28 88 

Das ist unsere Adresse:

Tuberkulose-Beratungsstelle 
Fach-Bereich Gesundheit 
Region Hannover 
Weinstraße 2-3 
30169 Hannover

Fachbereich Gesundheit  
Weinstraße 2-3

TUBERKULOSE
INFORMATION UND BERATUNG



Was ist Tuberkulose?

Tuberkulose ist eine ansteckende 
Krankheit. 
Das bedeutet: Menschen mit  
Tuberkulose können andere  
Menschen anstecken.  
Zum Beispiel wenn sie husten,  
niesen oder sprechen.  
Die anderen Menschen werden  
dann vielleicht auch krank.

Es gibt auch Tuberkulose-Formen, 
die nicht ansteckend sind.

Wenn man Tuberkulose hat,  
dann ist die Lunge krank. 
Manchmal sind auch noch andere 
Organe krank.

Es gibt Medikamente gegen  
Tuberkulose.

Diese Beschwerden können  
bedeuten, dass Sie Tuberkulose 
haben:

•	 Husten

•	 Fieber

•	 müde sein

•	 keine Kraft mehr haben

•	 Gewicht verlieren

•	 nachts stark schwitzen

Das macht die  
Tuberkulose-Beratungs-Stelle  
der Region Hannover:

Wir machen eine  
Röntgen-Untersuchung.

Und Tuberkulose-Tests.

Das ist kostenlos.

Und vertraulich.

Das bedeutet:  
Wir erzählen niemandem  
etwas davon.


